



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

梅雨の季節です。6月と7月を合わせると、1年間のおよそ三分の一の雨が降ります。もし梅雨の間に雨が降らないと、真夏や秋に水が足らなくなり、飲み水やイネやミカンなどにやる水に困ってしまいます。雨が多いからといって、無駄遣いしてはいけませんね。



3年生が宮浦にある道の駅を見学しました。大三島の「いいもの」がぎゅっと集まっているような場所でした。ミカンなどの柑橘、お菓子、ヒジキが人気のベスト3だそうです。知ってましたか？



6年生が世話をしていたジャガイモをたくさん収穫することができました。3月に植え付けをして、ずっと世話をしてきたそうです。校庭の花や植木にも、いつも水やりをしてくれて、ありがとうございます。



1・2年生が体育の時間に、鉄棒と登り棒の練習をしていました。鉄棒はクルクルと、登り棒はスイスイと、どちらも上手です。未来のオリンピック選手の誕生でしょうか？

これからも体づくりに励みましょう。



『ふわふわ言葉』とは、「ありがとう」「すごいね！」「がんばってるね！」「いいね」など、言われたら嬉しくなる言葉のことを言います。反対に『ちくちく言葉』とは、「バカ」「うざい」「ダメだね」「下手くそ」など、言われたら悲しくなる言葉のことです。『ふわふわ言葉』は、相手だけでなく、自分の気持ちも温かくなり、元気が出てきます。挨拶も『ふわふわ言葉』です。『ちくちく言葉』は、相手も自分も傷付け、嫌な気持ちになる言葉です。

